
ВЕРХОВЬЕ
Практически все клубы и Дома культуры

района подготовлены к зиме, сообщает на�
чальник отдела культуры райадминистрации
Л.В. Симонова.

Вместе с тем из 45 таких учреждений толь�
ко 10 отапливаются природным газом, в ос�
тальные местные власти вынуждены органи�
зовывать подвоз угля. Сейчас он заготовлен в
полном объёме.

Чтобы сократить затраты на отопление уч�
реждений соцкультбыта, ведутся работы по
переводу котельных на газовое отопление. В
нынешнем году это будет сделано в районном
Доме культуры и Верхне�Залегощенском
сельском клубе. На очереди — Туровский,
Корсунский, Скородненский и Песоченский
клубы, а также детская музыкальная школа и
клуб железнодорожников.

ГЛАЗУНОВКА
В Глазуновке заканчиваются приготовления

к празднованию 100�летия этого посёлка. Уже
уложен асфальт на площади перед фонтаном
и на центральной аллее парка. Не забыли мес�
тные власти отдать дань уважения и В.И. Ле�
нину. Несмотря на то, что памятник ему ре�
монтируется каждый год, постамент вновь по�
красили. К юбилейному дню глазуновская ад�
министрация готовит также районный Дом
культуры. Фасад здания штукатурят, красят и
белят.

Напомним, что 100�летие Глазуновки будет
отмечаться 18 сентября. Запланирована ши�
рокая культурно�развлекательная программа.

ЗНАМЕНСКОЕ
290 тысяч рублей затрачено местными вла�

стями на доставку угля для 110 инвалидов и
83 ветеранов войны и труда, проживающих в
районе. Райадминистрация подчёркивает:
как только средства из областного бюджета
поступят вновь, работа по обеспечению нуж�
дающихся твёрдым топливом будет продол�
жена.

ЛИВНЫ
В райцентре освящена часовня возле дей�

ствующего кладбища в Заливенском микро�
районе. Её строительство было начато три
года назад. Согласно обычаю от главного
местного храма — Свято�Георгиевской церк�
ви — состоялся крестный ход. Здесь же была
отслужена божественная литургия.

В скором времени часовня получит статус
храма, поскольку в ней будут сооружены пре�
стол и алтарь.

* * *
1,1 миллиона рублей планируется затра�

тить на сооружение навеса для торговли мо�
лочной продукцией на центральном рынке.
Сейчас значительная часть этих товаров реа�
лизуется под открытым небом прямо на зем�
ле. Это серьёзнейшее нарушение санитарных
норм, что может привести к вспышке желу�
дочно�кишечных заболеваний.

Крытое помещение рассчитано на 100
мест. Его сдадут в эксплуатацию в ноябре.

МЦЕНСК
Жители района обеспокоены ситуацией с

выращиванием и сбытом картофеля. Кроме
ЗАО «Агро�Велес» и КФХ «И. Семёнов», прак�
тически все хозяйства перестали возделывать
этот вид овощей. Причина — отсутствие га�
рантированных рынков сбыта. Почти отсут�
ствует и необходимая сельскохозяйственная
техника. Фактически единственное место, где
принимают картофель, — районное потреби�
тельское общество. Но оно закупает этот про�
дукт по цене всего 2,5 рубля за килограмм. В
прошлом году цена была чуть выше — три�че�
тыре рубля, что было связано с неурожаем.

Информагентство «ОП».
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ПО ГОРОДАМ
И ВЕСЯМ

Администрацией города Орла принято постановление
«О подготовке и проведении Международного дня по�
жилых людей». Эта дата отмечается во всём мире еже�
годно 1 октября в соответствии с решением Генераль�
ной Ассамблеи ООН.

Сейчас центры социального обслуживания населения
проводят работу по уточнению числа одиноко проживаю�
щих пенсионеров и условий их жизни. Будет организован
сбор спонсорских средств для оказания адресной помощи
малообеспеченным пожилым людям.

1 октября в Орле состоятся тематические вечера с уча�
стием творческих коллективов и общественных объеди�
нений пенсионеров. До наступления зимних холодов ко�
митет по социальной защите населения намерен органи�
зовать доставку угля одиноким участникам и инвалидам
Великой Отечественной войны, труженикам тыла и много�
детным семьям. Традиционно помощь в подготовке жилья
к зиме одиноким престарелым людям окажут школьники и
студенты.

По информации пресс�службы
администрации г. Орла.

Пожилые без внимания
не останутся

Выставка картин директора ор�
ловской детской художествен�
ной школы № 2 В.И. Лебедева
открылась в этом образова�
тельном учреждении. Через не�
которое время здесь же свои
работы выставят и двое воспи�
танников этой школы — Ксения
Гусакова и Владимир Бугаков.

Все картины были написаны в
июле в карельском городе Сор�
тавала во время работы летней
творческой школы для одарённых
детей. Организаторами этого ме�
роприятия выступили Министер�
ства культуры России и Республи�
ки Карелия, а также Российский
фонд культуры.

Как сообщил В.И. Лебедев, в
Карелию съехались 65 молодых
людей из двадцати регионов Рос�
сии. В основном это студенты ху�
дожественных училищ нашей
страны и стипендиаты Министер�
ства культуры России.

Ребята жили на берегу Ладож�
ского озера в так называемой
«Деревне Винтер», совершили
поездку на остров Валаам, где
познакомились с жизнью знаме�
нитого монастыря.

Информагентство «ОП».

Наши таланты
побывали в Карелии

Об этом сообщила ответ�
ственный секретарь комиссии
И.В. Карташова. По её словам,
виновников обычно разыскивают
по номерам телефонов, которые
есть в объявлениях. Очевидно,
что такой метод работы комис�

Бесплатная реклама под запретом
15 штрафов за несанкционированную расклейку рекламных объявлений наложила
административная комиссия Советского района Орла с начала 2004 года.

В Орле вчера открылся чемпи�
онат Министерства юстиции
РФ по рукопашному бою. Эти
соревнования наш город при�
нимает уже во второй раз.

В этом году в областной центр
приехали 32 команды из Самары,
Рязани, Вологды и других городов
России. Это сотрудники уголовно�
исполнительной системы, курсан�
ты высших и средних специаль�
ных учебных заведений Мини�
стерства юстиции. Среди участ�
ников соревнований — 21 мастер
спорта и более 20 кандидатов в
мастера. Орловскую область
представляют две команды — из
управления юстиции и управления
исполнения наказаний.

Впервые в чемпионате прини�
мает участие команда УИН Чечен�
ской Республики в составе девя�
ти человек.

Участники будут соревновать�
ся два дня в различных весовых
категориях. Победители прошло�
годнего чемпионата орловцы Ев�
гений Гуняев и Валиакбар Асхабов
и на этот раз будут отстаивать
честь Орловщины.

Сергей ГОГОТОВ.

В Орле идет чемпионат
по рукопашному бою

сии весьма непродуктивен: судя
по заклеенным стенам, заборам
и столбам, любителей дармовой
рекламы в сотни раз больше.

Возможно, рекламодатели вы�
нуждены сознательно идти на на�
рушение закона, так как в Совет�

ском районе находится всего око�
ло десяти щитов, предназначен�
ных для «клееной» рекламы. Но
этого катастрофически мало!

 Напомним, что за расклейку
подобных объявлений закон Ор�
ловской области об ответственно�

сти за административные право�
нарушения предусматривает
штрафы в размере до десяти ты�
сяч рублей.

Уничтожением бесплатных рек�
ламных объявлений ежедневно
занимаются два человека, на�
правленные на эту работу депар�
таментом службы занятости.

Информагентство «ОП».

К нам в редакцию обратились жители горо�
да Орла с просьбой выяснить: почему со вче�
рашнего дня перестали ходить дачные марш�
руты автобусов? Ведь многие горожане, осо�
бенно пенсионеры, ещё не закончили ра боту
на своих приусадебных участках. При этом ад�
министрация Орла не предупредила через
средства массовой информации жителей го�
рода о предстоящем закрытии дачных марш�
рутов.

Мы обратились в местный комитет транс�
порта и связи (эта структура курирует дачные
перевозки) за разъяснениями и получили по�
разительный по своему содержанию ответ от
специалиста этого комитета О.С. Новосильце�
вой. Она сказала, что начальник данного ве�
домства находится до понедельника в отпус�
ке. Поэтому городские власти и не стали со�
общать населению эту важную информацию.
Ольга Степановна добавила, что дачные мар�
шруты перестали действовать в ра бочие дни,
но в выходные они будут функционировать в
обычном режиме. Более того, О.С. Новосиль�
цева сказала: «В понедельник выйдет наш на�
чальник А.Л. Кульман и, может быть, урегули�
рует с руководством города этот вопрос. Хотя
бы по одному автобусу на каждый маршрут мы
постараемся выделить».

Кроме того, оповещать население об отклю�
чениях тепла, электричества, о перекрытии
движения и прочих подобных ситуациях, вклю�
чая нынешнюю, должна также пресс�служба
администрации Орла. Это ее обязанность, а
наше право — своевременно получать инфор�
мацию о ситуации в городе.

Информагентство «ОП».

К сожалению, иногда учителя допус�
кают серьезную ошибку при обучении
школьников правилам дорожного дви�
жения. Стараясь доходчиво объяснить
содержание темы, они используют
уменьшительную форму существитель�
ных и прилагательных. Например, «по
дороге едут машинки», «загорелся
красненький огонек светофора». Это
искажает истину. Ведь дети попадают
не под колесики, а под колеса настоя�
щих машин.

Говорить с учениками надо серьез�
но. Но использовать при этом игровые
формы обучения: викторины, инсцени�
ровки, конкурсы рисунков. Тогда ребя�
та быстрее поймут, как правильно вес�
ти себя на дороге.

Родителям специалисты рекоменду�
ют пройти с ребенком путь от дома до
школы, обратить внимание на опасные
места, а затем составить  схему без�
опасного пути.

Татьяна МАРКИНА.

Дорога в школу
должна быть
безопасной

По статистике, наибольшему риску
оказаться под колесами подверже�
ны маленькие дети, в том числе уча�
щиеся начальных классов.

Народ не предупредили

В заботах о предстоящей зиме
Было подчеркнуто, что значительная часть ово�

щей и фруктов поступит  в бюджетные учрежде�
ния.

В частности, в этом году планируется загото�
вить 6,5 тысячи тонн картофеля, 2,1 тысячи тонн
капусты, по тысяче тонн моркови, свёклы и кон�
серваций, а также 1100 тонн плодов (в основном
яблок).

В.П. Агапов добавил, что на 9, 16 и 23 октября
в Орле намечены ярмарки выходного дня. В эти
дни горожане смогут приобрести различную пло�
доовощную продукцию. А на 6 ноября запланиро�
вана традиционная осенняя ярмарка.

Информагентство «ОП».

По всей области сейчас идут заготовки плодоовощной продукции на зимний пери�
од. Об этом сообщил начальник областного управления торговли и потребитель�
ского рынка В.П. Агапов.


